
 

 

 

 

 

去る 4月 27日(日)、神戸市長田区文化センターにて 2024

年度総会を開催しました。 

公益社団法人兵庫県聴覚障害者協会の吉野浩副理事長、兵

庫県手話サークル連絡会の星百合香会長にはお忙しい中ご臨

席いただき、兵庫の三団体として共に活動にとりくむ立場か

らご挨拶を頂戴しました。議長は阪神地域班の川﨑眞由美さ

んにお願いし、2024年度活動報告及び会計報告、2025年度の

活動方針及び予算案、運営委員及び全通研代議員の選出とす

べての議案が承認されました。出席者数 55名、委任 273名、

合計 328名(2024年度会員 504名)で決議に必要な半数を満た

していました。会員の皆さまから送られてきたハガキや web返信には、活動へのご意見や要望、感

想、運営委員へのねぎらいの言葉などたくさん寄せていただきました。毎年のことですが会員の皆

さまと繋がっていることを実感できる瞬間です。 

 

総会後は昼食を済ませて交流会をしました。まず 3つのミニ情報提供の時間を取りました。 

① 昨年設立の「兵庫県こどものきこえ相談センター」について 

② 近畿手話通訳問題研究会の活動について 

③ 電話リレーサービルの新機能「ヨメテル」について 

その後、6～7名ほどのグループになりお喋り会に。楽しかった！もっと時間があったらといった

お声も耳に入ってきました♪コロナ禍では持てなかった久しぶりの交流会でしたが、参加の皆さま

と楽しい時間を過ごすことができました。 

2025 年度も新しいワクワクがあるかもしれません。歳は取っても意思や考え方は衰えない、益々

深まっていく、そんな刺激的な活動ができるのが兵通研です。よろしくお願いします！ 

 

運営委員長 上田月美 

2024年度総会開催 
～より良い未来をめざしましょう！～ 


